

EL ALCALDE Y LA CONCEJAL DE DEPORTES, NOMBRADOS SOCIOS DE HONOR DEL CLUB DE BALONCESTO

Vva. de la Cañada, 22 de junio.- El alcalde, Luis Partida, y la concejal de Juventud y Deportes, Verónica Mateos, han sido nombrados Socios de Honor número 1 y 2, respectivamente, del Club de Baloncesto Villanueva de la Cañada. El nombramiento tuvo lugar durante la celebración, el pasado, 19 de junio, del "Gran Día del Club", una jornada repleta de actividades en la que participaron los miembros del Club y sus familias.

En el acto estuvieron presentes el presidente del Club de Baloncesto, Javier Debón, los miembros de su Junta Directiva, Julio Ojeda y Rafa Garcés, así como la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa Mª García.